
 

 

 

 

 

 

信息工程学院党政联席会议纪要 

（2018 年第 7 期） 

3月14日下午，蔡骋院长在216会议室主持召开2018年第7次

党政联席会议。纪要如下： 

一、启动教授委员会组建工作 

会议首先说明了2017年教授委员会组建工作终止的原因。

本次教授委员会组建工作启动前期，学院相关领导与各系（部、

室）进行了充分的沟通，在考虑大家意见和建议后，重新启动

此项工作。会议前，已经征求了各（部、室）意见，均表示无

异议。 

会议研究决定，启动教授委员会组建工作。 

会议要求，按照教授委员会工作程序要求，在网上公示工

作方案，无异议后执行。 

汇报：党青 



二、毕业生有关情况通报 

会议通报了2018届毕业生补考学生和未能取得学分学生的

情况。 

会议要求，张宏鸣、翟立两位同志牵头开展调研工作，形

成解决方案后提交有关会议研究。 

汇报：张宏鸣 

三、审议《信息工程学院考试管理规定》 

会议审议并原则通过《信息工程学院考试管理规定》，并

就《规定》制定的背景、要求等进行了详尽的说明。 

会议要求，按照会议建议，修订监考次数部分内容后再执

行。 

汇报：张宏鸣 

四、基层教学组织经费划拨方案 

会议听取了2018年基层教学组织建设经费划拨方案的情况

汇报。 

会议研究决定，同意按方案执行。 

会议要求，要进一步强调经费使用用途，经费使用严格把

关，不得违规使用。 

汇报：张宏鸣 

五、关于学院网站及新闻稿件审稿等规定 

会议通报了网站存在的有关问题，并建议整改。 

会议研究决定，规范管理流程，网站新闻专人管理，涉及



新闻稿件经分管领导审核签字后由专人上传网站。涉及各方面

资料不完善的问题和空缺的内容相关工作人员尽快补充完整。 

汇报：翟立 

六、其他工作情况通报 

1.会议还通报了学院5年内师资目标任务书的情况，学院现

有专任教师65人，按照师生比教师人数应为102位，根据学校要

求，到2022年12月31日前，学院专任教师人数应达到教师岗位

的85%以上（不低于87人）。学院与学校签订了《教师招聘责任

书》。会议决定，由院长会后召开专题会议，研究师资引进工

作任务落实相关工作。 

2.关于领导班子民主生活会有关事宜。领导班子民主生活

会预计在3月底召开，吴普特校长届时参会。会前，各位同志务

必将师生的意见和建议梳理汇总，或者召开专题会议研判。已

经落实的工作要通过多种方式向师生及时反馈结果。 

 

 

参会领导：蔡骋  党青  张宏鸣  刘小峰 翟立 

缺    席：无 

请    假：无 

会议记录：刘桂玲 

列席会议：尹秀珍 

 


